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Ich finde ja Papas Ausführungen lesenswert, weil er halt auch Ahnung hat von dem was er
schreibt. Aber wie kommt man denn darauf, dass der CLUB in der ersten Liga unter den ersten
10 bis 12 war ? Das habe ich noch nie so wahrgenommen. Der Club war in der erstem Liga
schon immer eine graue Maus, was die Aufmerksamkeit der überregionalen Medien angeht.

Man hat jetzt aktuell eine historische Chance aus dieser Drecksliga zu entfliehen. Viele Talente,
keine übermächtigen Gegner. Man muss die Leute halten und hoffen dass man raufgeht, auch
wenns dann am Ende der Saison nicht langt und einige ablösefrei gehen. Ich hoffe es gibt
keinen Burgstaller Gedächtnis Abgang im Winter um 2,50 € zu generieren um damit dann den
nächsten Etat stemmen zu können. Zumindest dieses Risiko muss man diese Saison eingehen
und die Mannschaft zam halten.
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